

本館棟建て替え 通信

總務管理課



「本館棟建て替え事業」の進捗を、担当の総務管理課職員がレポートします。

新しい本館棟の2階はこうなります。

ら実際の空間を体感されたことで完成イメージを想像していただけたと思います。参加された方の質問にもありましたが、内装には木材を使用して患者さんが安らぎ環境を整備するなど計画しておられますので、完成までもうしばらくお待ちください。





3階の躯体が立ち上がり、新本館棟の全貌がもう少しで確認できることになりました。



**新本館棟建設工事の住民
説明会を開催しました！**

3月22日に開催しました新本館棟1階内部の建設現場住民説明会には、総勢68人の参加がありました。エリアごとの説明を交えながら

中央には全体を見渡せ、利用者も訪ねやすいオープンカウンターのスタッフステーションを配置し、隣接する薬剤室があることで服薬指導等の病棟薬剤業務が機能的に実施できるようになります。同フロアの多目的リハビリ室では病棟内で在宅復帰に向けてADLの維持・向上を図ることができます。効率的なリハビリを進めていきます。

食堂・談話室には吹き抜けを通して外からの自然光が差し込み、暖かく癒しの空間になるように設計しております。

